

El rector de la UV descarta una extensión en Alzira y aboga por acercar la cultura y la ciencia - Las Provincias - 10/02/2016

El rector de la UV descarta una extensión en Alzira y aboga por acercar la cultura y la ciencia

Esteban Morcillo destaca la importancia de la función de la universidad más allá de los Grados y apuesta por la concentración territorial

✉ A. TALAVERA

✉ laribera@lasprovincias.es

ALZIRA. Alzira no contará con una extensión de la Universitat de València (UV) ya que la entidad apuesta por otros sistemas de colaboración con las ciudades y otro modelo de desarrollo.

Así lo ha afirmado el rector de la UV, Esteban Morcillo, en su visita a la ciudad para firmar la renovación del convenio de colaboración que tiene la universidad con Alzira. De esta forma, se cierra la posibilidad a hacer realidad a una de las peticiones de los actuales grupos que forman el equipo de gobierno alzireño, ser una de las sedes de la universidad pública.

El alcalde, Diego Gómez, ha manifestado que en la primera reunión que mantuvo con Morcillo ya le manifestó esta reivindicación pero el rector ha sido claro en su visión de futuro de la UV.

El de las extensiones universitarias «ha sido un modelo que se ha desarrollado durante décadas pero ahora no sería un buen modelo. Es más importante la función que tiene la universidad de acercar la cultura y la ciencia a la ciudadanía más que desarrollar un grado. Es más fácil que los estudiantes se desplacen a Valencia que reconstruir un campus en miniatura», ha señalado el rector en su intervención.

De esta forma, la Universitat de València apuesta por concentrar el campus en un punto concreto, en este caso en la ciudad de Valencia, para que las universidades sean más fuertes y fomentar la colaboración con el resto de ciudades a través de convenios que promocionen la investigación o el acercamiento de cursos y actividades.

«Contamos más de 20 años de relación con Alzira y tenemos proyectos para realizar durante todo el año en la ciudad», ha añadido Morcillo.



El rector de la Universitat de València firma en el libro de oro de la ciudad. :: LP

Por su parte, el alcalde de Alzira ha señalado que su objetivo ha sido «recuperar las relaciones con la universidad pública dentro de los parámetros de la UV».

Y es que la ciudad de Alzira cuenta con una extensión de la Universidad Católica de Valencia y próximamente también estará presente la Universidad Florida, ambas privadas. El rector de la UV ha querido defender el papel de la universidad pública en la sociedad y ha recordado que «el 90% de estudiantes va-

lencianos lo hacen en universidad públicas y el 99% de los trabajos de investigación se generan también por estos centros».

Morcillo también ha sido crítico con el modelo de expansión de las universidades privadas. «Nosotros ofrecemos todas las titulaciones, en las privadas sólo las que tienen más demanda. Además, poner titulaciones puntuales en una ciudad no es tener presencia de la universidad en un territorio» ya que ha destacado que el papel de la universidad va más allá de los grados.

Historia de Alzira

El rector de la UV, Esteban Morcillo, junto al vicerrector de participación, Jorge Hermosilla, y la decana de la Facultad de Geografía e Historia, Esther Alba, han acudido a Alzira para firmar la renovación del con-

venio de colaboración y también iniciar uno nuevo que servirá para crear a través de trabajos de investigación el libro de 'Història d'Alzira'.

«Renovamos y ampliamos el convenio marco con más actuaciones durante los próximos dos años y además se realizará el gran libro de historia de la ciudad que se iniciará este año y continuará en 2017», ha destacado el alcalde Diego Gómez.

Son nueve las ciudades valencianas que cuentan con este libro realizado por investigadores, entre ellas, Carlet y Turis. «Servirá para actualizar la historia de una ciudad con tanta historia como ésta», ha apuntado el rector de la UV.

Además, la relación entre la Universitat de València y el Ayuntamiento de Alzira también se materializa a través del programa Unisocietat, un ciclo mensual de con-

ferencias que sirve para intercambiar el conocimientos a través de los docentes de la UV. Conferencias abiertas a todo el público y que abordan temas muy variados. La primera de estas conferencias tendrá lugar el próximo 10 de marzo en la Casa de la Cultura con 'L'origen de la vida, una narració científica inacabada' de Juli Peretó del departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la UV.

Cullera es otra de las ciudades de la Ribera que cuenta con este programa de la Universitat de València y en su caso comenzará el 23 de marzo con 'La comercialización irregular de productos financieros entre consumidores' a cargo de Rafael Marimón del departamento de Derecho Mercantil. Las conferencias continuarán durante los siguientes meses.

Morcillo defiende el papel de la universidad pública en la sociedad y su potencial